



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

football

Question écrite n° 76785

Texte de la question

M. René Rouquet interroge M. le secrétaire d'État, auprès du ministre de la ville, de la jeunesse et des sports, chargé des sports, sur la recrudescence des propos homophobes dans le milieu du football. Malgré la sensibilisation du milieu footballistique au problème de l'homophobie, les paroles et les actes homophobes continuent à gangréner ce sport et à entacher ses valeurs, que ce soit sur le terrain, dans les gradins ou sur les réseaux sociaux. L'homophobie est un délit et des propos d'une telle nature n'ont pas leur place dans le milieu sportif et doivent être combattus avec la plus grande fermeté. Il voudrait savoir quelles sont les mesures que le Gouvernement entend prendre pour remédier à ce fléau.

Données clés

Auteur : [M. René Rouquet](#)

Circonscription : Val-de-Marne (9^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 76785

Rubrique : Sports

Ministère interrogé : Sports

Ministère attributaire : Sports

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [24 mars 2015](#), page 2126

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)